



Veranstaltung Event	Halle & Standnr. Hall & booth no.
Firmenname Company's name	Standgröße in m² Booth size in sqm
Ansprechpartner Contact person	Telefon Phone
E-Mail Ansprechpartner E-Mail Contact person	Straße Street
UID - Nr. VAT-No.	Ort City
E-Mail Rechnungsempfänger E-Mail Invoice recipient	Postleitzahl Postal code

Bitte unbedingt ausfüllen! / Please fill out!

Bestellfrist | order deadline: 6 Wochen vor Messebeginn | 6 weeks before fair opening

BITTE BEACHTEN SIE DIE ANGEGEBENE BESTELLFRIST FÜR IHR EVENT / PLEASE NOTE ORDER DEADLINE FOR YOUR EVENT

Spätere Bestellungen nur auf Anfrage (es wird keine Gewährleistung für eine termingerechte Fertigstellung garantiert) – bei Durchführung wird ein Manipulationszuschlag von 25% verrechnet!
Late orders on request only (no guarantee for the timely completion) – for implementation a manipulation surcharge of 25% will be charged!

Anhand der folgenden Informationen wird die Durchführbarkeit geprüft und ein unverbindliches Angebot erstellt.
Based on the following information the feasibility will be checked and a non-binding offer will be prepared.

Art der Abhängung: type of suspension:			
Gesamtgewicht der Konstruktion: total weight of construction:		Plan als DWG oder VEKTOR PDF plan as DWG or VECTOR PDF	
Anzahl der Hängepunkte: number of suspension points:		Hängepunkt Plan ist angefügt: Suspension plan is added:	
Höhe der Konstruktion (Oberkante): height of construction (top height):		Hängepunkt Plan wird separat zugesendet: suspension plan will be sent separately:	
Hebevorrichtung (Hand-Motorkettenzug -D8/D8+): lifting device (manual-/motor chain hoist -D8/D8+):			
Wird die Hebevorrichtung selbst mitgebracht: Own lifting device will be brought in:		wenn ja – wird Hilfe beim Einhängen benötigt? if so – will you need assistance with mounting?	
Gewicht pro Hängepunkt: weight per suspension point:			

- Der Auftragnehmer behält sich Änderungen der Anfragen auf Grund statischer Gegebenheiten vor.
- Aus Haftungsgründen ist ein Abhängen der Hängepunkte von externen Montagefirmen untersagt.
- Seilabhängungen sind nicht von jedem Punkt aus möglich. Eine entsprechende Genehmigung erteilt Standout.
- Die Montage von kundeneigenem Material muss gesondert angefragt werden.
- Jede Umplanung die vom Kunden beantragt wird, wird in Rechnung gestellt.
- The contractor reserves the right to make changes to the requests due to static conditions.
- For liability reasons, it is prohibited to suspend the suspension points from external installation companies.
- Rope suspensions are not possible from every point. Standout will issue a corresponding permit.
- The installation of the customer's own material must be requested separately.
- Any rescheduling requested by the customer will be invoiced.

! WICHTIG: Bei Bestellungen nach Ablauf der Bestellfrist (Machbarkeit vorausgesetzt) wird ein Zuschlag von 25% verrechnet! IMPORTANT: Orders placed after the order deadline (subject to feasibility) a surcharge of 25% will be charged!

Alle Preise verstehen sich für eine Messedauer bis zu 7 Tagen exkl. USt, Transportkosten und 1% Bestandsvertragsgebühr. Preisänderungen bleiben vorbehalten. | All prices are for a trade fair duration of up to 7 days excluding VAT, transport costs and 1% inventory contract fee. Prices are subject to change without notice.

Durch seine Unterschrift bestätigt der Auftraggeber unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (abrufbar unter www.standout.eu) zur Kenntnis genommen zu haben und deren Inhalt als verbindlich zu akzeptieren. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Salzburg Stadt. | By signing this document the customer acknowledges our general terms and conditions (available at www.standout.eu) as noted and accepts it as binding. Place of jurisdiction is the city of Salzburg.

Retour / return to: info@standout.eu

Ort & Datum | place & date

Stempel & Unterschrift / stamp & signature



Bestellfrist | order deadline: 6 Wochen vor Messebeginn | 6 weeks before fair opening